

Pension Leuchtenburg am Kalterer See von Biquadra



Am Kalterer See empfängt die Pension Leuchtenburg mit bewussten Gegensätzen von Südtiroler Tradition und zeitgemäßem Design seine Gäste. Diese war einst das Versorgungshaus der Burg, die bis heute über der Pension thront. Die Bestimmung des Gebäudes scheint unverändert: Beste Verkostung, vorwiegend regional und biologisch. So definieren die Betreiber Kat und Jan Luxus als Einfachheit und Bodenständigkeit, was sich wie ein roter Faden durch die innenarchitektonische Gestaltung von Innenarchitektin Christina Biasi-von Berg zieht. In den 12 Zimmern, die nach Weingütern rund um den Kalterer See benannt sind, markieren Wandvertäfelungen aus Eichenholz die Schlafbereiche. Antike Bauernmöbel mit bunten Ornamenten vom Bestand blieben erhalten und bilden dabei eine Hommage an den Standort. Im gesamten Gebäude kamen helle Holz- und Pastelltöne sowie hochwertige Wolltextilien zum Einsatz. Ein Weinwohnzimmer, ein eigenes Seegrundstück mit Boot, eine Seesauna und Sonnenliegen komplementieren das Raum- und Urlaubsprogramm. js

Entwurf: Biquadra, IT-Meran, [www.biquadra.com](http://www.biquadra.com)

Bauherr: Katharina Sparer und Jan Waldner

Fertigstellung: 2023

Standort: IT-Kaltern an der Weinstraße

Fotos: Patrick Schwienbacher























